



Frauenbund Obenhausen spendet

Ein Vortrag über das geplante "Benild-Hospiz" in Illertissen stand im Mittelpunkt der Jahresversammlung des Frauenbunds Obenhausen. Roswitha Nodin, Vorsitzende des Fördervereins „Hospiz Illertissen“, durfte eine Spende in Höhe von 300 Euro entgegen-

nehmen. Unser Bild zeigt die Spendenübergabe des Frauenbunds Obenhausen an den Förderverein „Hospiz Illertissen“ (von links): Anneliese Bergmler, Silvia Didovic, Roswitha Nodin, Barbara Schultheiß, Helga Berger, Beate Aberle und Gesa Freybott. Foto: clb

